



ひろげよう! まちづくりの輪 ～手と手をつなぐ大家族リレー～



まちづくり協議会で汗を流す方の、まちづくりへの参画のきっかけ、想いなどを紹介します。

高浜まち協 菱田 倉三郎さんから バトンタッチ!

○ 南部まち協 清水 恵子さん(子どもグループ サブリーダー)

◆どういったきっかけでまちづくり協議会の活動へ参画するようになったのですか?

娘が保育園児時代に保護者会にかかわったことで、まち協の理事になったのがきっかけです。町内会の役員の皆さん、地域のたくさんの方々とお知り合いになれることができ一番うれしいです。

また、学校や幼稚園・保育園のイベントに「まち協で～す」と顔を出したり、ふれあいプラザに遊びに来る子どもたちとのふれあいも楽しみの一つです。

◆主婦業との両立は大変ではありませんか?

おうちのことは、父と母に助けてもらっています。「よし、明日からは両親に感謝しよう!」といつも反省しながら、まち協の活動をしています。我が家娘たちがイベントの手伝いや公園などの草取りに、友達と参加したり、地域の人たちに可愛がられているのを見ると、家のことを放つて(?!)、頑張った甲斐があるというものです!

◆これからまちづくりの第一歩を踏み出す方へメッセージをお願いします!

南部まち協の掲示板が近々完成予定です。多種多様な情報を発信していくので、ぜひ、興味のあるものに、できるときに、やれることに参加してください。

地域の仲間が集まって、楽しくアイデアを出し合い、大物から小物まで作っています。イベントで大活躍の五平餅も串からすべて手作り。また青色防犯パトロールも地域のご要望に応じ出かけています。南中の体育祭・文化祭にも出動しました! ルンルン♪で活動に参加している人に、声をかけてみるのも面白いと思いますよ。よい仲間に巡り合えるチャンスです! 南部まち協は“みんなの力がたからもの”です。



▲清水恵子さん
(まちづくりシンポジウム 司会)



▲夏休みさんすう塾で先生役に



▲盛り上げ隊として、五平餅で地域のイベントを盛り上げ中(真ん中:清水さん)

南部まち協特派員 杉浦義人チーフから見た清水さん!

清水恵子さんは、子どもグループに所属、サブリーダーとして活躍し、そしてまち協事務局員としても活動される傍ら、南部まち協の総会などの司会も務めてみえます。その実力は、プロのMCに勝るとも劣らず、その手腕を買われ、2年連続で市主催のまちづくりシンポジウムの司会で実力を発揮されました。

子育て、主婦業、まち協活動とこなしていくのは大変だと思いますが、これからもますます活躍されるのを、微力ながら、応援協力させていただきたいと思います。



▲杉浦義人チーフ

※まち協特派員…行政職員の所属部署に関係なく、チーフ1人(管理職)を含む4人の特派員により、小学校区ごとにチームを編成し、まちづくり協議会の会合への出席や活動のサポートなどを行います。